

旧上島4ヶ町村長から上島町長職務執行者に事務引継ぎ

10月8日、上島町総合庁舎において、旧上島4ヶ町村長から、佐伯眞登上島町長職務執行者への事務引継ぎが行われました。旧町村の各総務担当課長から事務引継ぎ内容の説明が行われた後、佐伯眞登上島町長職務執行者及び旧4ヶ町村長が事務引継ぎ書へ署名押印し、事務引き継ぎは終了しました。



元気元気！ 海光園運動会

10月5日、上島町特別養護老人ホーム「海光園」において、運動会が開催されました。
当日は、あいにくの雨になり、施設内で行うこととなりました。生名保育所の園児も駆けつけ、元気いっぱい運動会を楽しみました。



～コミュニティの充実を～ 生名尾又地区に木彫室完成

この度、生名島の尾又地区に木彫室が完成しました。
この施設は、住民の皆さんが自主的に行うコミュニティ活動や地域の連帯感と自治意識を高めることを目的に、平成16年度一般コミュニティ助成事業（宝くじ助成金）により、生名体育館横に整備したものです。
住民の皆さん、地域活動などに幅広くご活用下さい。



地域活動に汗 弓削商船高等専門学校キャンパス・クリーン

10月6日、弓削商船高等専門学校では、恒例のキャンパス・クリーンを行いました。
晴天に恵まれたこの日、学校内や松原海水浴場を、額に汗しながら一生懸命に清掃を行いました。
特に松原海水浴場は、先日の台風で流木や海藻等のゴミが大量に押し寄せており、大変な作業となりましたが、生徒たちの頑張りで大変美くなりました。

